

Horizons University

www.huparis.eu



Horizons University est un établissement d'enseignement supérieur privé situé à Paris (France). Il forme aux **métiers de l'entreprise** (marketing, management, commerce, communication, entrepreneuriat) via des BBA, MBA, DBA et PhD. Ses formations, résolument ouvertes sur le monde, offrent l'opportunité aux futurs lauréats de travailler en France ou à l'international.

L'établissement permet de réaliser **les formations en présentiel ou en ligne**, ce qui laisse place à **une grande flexibilité** : les étudiants peuvent ainsi étudier à leur rythme et en fonction de leurs contraintes et disponibilités. Afin d'assurer leur réussite, ils sont encadrés et suivis par **une équipe pédagogique disponible et à l'écoute**.

Le projet académique de l'établissement est orienté vers **l'enseignement pratique**, afin de compléter le savoir et les connaissances théoriques acquis par les étudiants.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Les Mastères

- MBA - Education International
- MBA - Management International
- MBA - Marketing International



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Oui



PROGRAMME DE RECHERCHE

■ Oui



INFOS PRATIQUES

5 rue Conté
75003 Paris
FRANCE

+33 (0)1 42 71 57 80
contact@huparis.eu



INFOS RÉGION

Transports
Metro : 3,11

Tourisme
www.parisinfo.com

Collectivités
www.paris.fr

Patrimoines Remarquables
www.paris.fr/patrimoine
Musée du Louvre
Musée d'Orsay

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation sur le campus
- Formation en ligne
- Corps professoral international
- Accompagnement personnalisé
- Stage en entreprise
- Accréditée par différentes institutions (France, UK, USA)
- Flexibilité



CHIFFRES CLÉS

145 étudiants
32 enseignants
2 partenariats
Date de création : 1998

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : ACBSP, ECBE, ASIC



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

Horizons University

www.huparis.eu



Horizons University is a private higher education institution based in Paris (France). It provides training for **corporate careers** (marketing, management, commerce, communication, entrepreneurship) via BBAs, MBAs, DBAs and Ph.D.s. Its programmes, which are marked by a firm global focus, provide future graduates with the opportunity to work in France or internationally.

The institution provides **on-site and online programmes**, which enables **great flexibility**. The students can thus study at their own rhythms depending on their obligations and availabilities. In order to ensure they succeed, they are supervised and guided by **faculty members who are available and attentive**.

The **academic approach** of the institution is oriented towards **practical education**, in order to complete the theoretical knowledge acquired by the students.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

Master's

- MBA – International Education
- MBA – International Management
- MBA – International Marketing



TEACHING LANGUAGES
French/English

INTERNATIONAL PROGRAMMES

Yes

RESEARCH PROGRAMME

Yes

PRACTICAL INFOS

5 rue Conté
75003 Paris
FRANCE

+33 (0)1 42 71 57 80
contact@huparis.eu



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Underground: 3,11

Tourism
www.parisinfo.com

Local government
www.paris.fr

Famous heritage
www.paris.fr/patrimoine
Louvre Museum
Orsay Museum

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- On-site training at the campus
- Online courses
- International faculty members
- Personalised guidance
- Corporate internship
- Accredited by various institutions (France, UK, USA)
- Flexibility

KEY FIGURES

145 students
32 teachers
2 partnerships
Date of creation: 1998

Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **ACBSP, ECBE, ASIC**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles